



**Le dimanche 10 février 2002, sur la pelouse du Stade du 26 mars à Bamako, au Mali, l'équipe Nationale du Cameroun remportait la Coupe d'Afrique des nations (CAN) grâce à leur victoire, en finale, face au Sénégal.**

Aucun but n'ayant été marqué dans le temps réglementaire et pendant la prolongation, les deux équipes ont dû se départager à l'issue de l'épreuve des tirs au but. Un exercice que les Lions indomptables connaissent bien puisqu'il y a deux ans, à Lagos (Nigeria), lors de la finale de la précédente édition, ils s'étaient déjà imposés de la sorte face au Nigeria.

Mais la chose la plus impressionnante, les poulains de l'Allemand Winfried Schafer, finissait le tournoi sans encaisser le moindre but. Les Lions Indomptables avait fait un premier tour tranquille (1-0 contre la République démocratique du Congo, 1-0 contre la Côte d'Ivoire, 3-0 contre le Togo), ils avaient dominé l'Egypte (1-0) en quarts de finale, puis maîtrisé le Mali (3-0).

Cette victoire en finale avait une valeur historique. Le Cameroun rejoignait en effet l'Egypte et le Ghana au palmarès des équipes ayant gagné la CAN à quatre reprises (1984, 1988, 2000 et 2002). Peu de buts inscrits.